

3月 結婚記念日 おめでとうございます

- | | |
|------------------|-------------------|
| 3月13日 伊藤 仁会員 ご夫妻 | 3月15日 田邊雄一会員 ご夫妻 |
| 3月23日 山岸宣雅会員 ご夫妻 | 3月24日 遠藤友一郎会員 ご夫妻 |
| 3月28日 伴井敬司会員 ご夫妻 | 3月29日 西原芳博会員 ご夫妻 |
| 3月29日 河内 理会員 ご夫妻 | 3月30日 右田竹郎会員 ご夫妻 |
| 3月31日 大塚哲平会員 ご夫妻 | |

3月 入会記念日 おめでとうございます

- | | |
|---------------------|--------------------|
| 3月 7日 藤井圭一郎会員 令和6年 | 3月 7日 山岸宣雅会員 令和6年 |
| 3月12日 北橋茂登志会員 昭和56年 | 3月13日 久保幸一会員 平成20年 |
| 3月22日 早栗義文会員 平成30年 | 3月25日 遠藤友一郎会員 平成5年 |
| 3月30日 上江ひとみ会員 令和5年 | 3月30日 河井美由紀会員 令和5年 |
| 3月30日 前田文恵会員 令和5年 | |

Eテーブル懇親会議事録 作成者：川浦会員
 日時：2025年3月13日（木） 場所：焼肉ホルモン牛蔵谷町四丁目店

■遠藤会員
 今までロータリーは東北、能登の災害の時に復興に協力してきた。物資を送るのも良いのだが、実際に足を運んで支援することに意味がある。今後も有事の時は協力し合っていかなければならない。



■徐会員
 若い方が増えてきたが、若手の方からどんどん先輩方に挨拶して話しかけていきましょう。テーブル懇親会は普段あまり会えない方々と話せる機会なので積極的に話していきましょう。新しい人だけで固まって楽しむだけでなく、先輩とかとも話さないとロータリーの伝統が受け継がれていかない。ロータリーの伝統を守りつつ、新しいものを取り入れること良い会になっていく。



■北田会員
 一人では小さな奉仕しかできないが、ロータリー全体としてであれば大きな奉仕ができる。団体であれば大きなことができるということを若い方にも感じてほしい。



これからの予定

- 3月30日（日）東大阪東RC創立60周年記念式典
- 4月3日（木）例会・定例理事会 新入会員歓迎会
- 4月3日（木）米山奨学生オリエンテーション
- 4月5日（土）2025-26年度のための地区研修・協議会
- 4月10日（木）例会
- 4月18日（金）三姉妹歓迎晩餐会
- 4月19日（土）三姉妹合同例会
- 4月20日（日）お見送り
- 4月24日（木）例会

WEEKLY BULLETIN

OSAKA
NAMBA

大阪難波ロータリークラブ週報



国際ロータリー会長 ステファニーA アーチック
 2024-2025年度 国際ロータリーのテーマ
 「ロータリーのマジック」
 （第2660地区ガバナー 大橋 秀典）

今日の卓話	次回の卓話	ロータリー4つのテスト
3月27日（木） テーマ 「骨格を整えると人生が変わる健康・パフォーマンス・若々しさの秘密」 卓話者 水野安祥様 卓話担当者 西原芳博会員	4月3日（木） テーマ 「自己紹介とアンチエイジング」 卓話担当者 前田文恵会員	言行はこれに照らしてから 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第33回例会 本日のプログラム

- 開会（点鐘） 通算第2265回例会
- ・ロータリーソング「四つのテスト」
 - ・歌 岡本優香さん
 - ・ピアノ 倉田葉名さん
 - ・来客紹介 高山理帆さん（交替制） 友好委員

会食

- ・会長報告 松浦孝尚会長
- ・幹事報告 米澤 勉幹事
- ・委員会報告 各委員長
- ・出席報告 出席委員
- ・ニコニコ箱報告 SAA
- ・卓話

閉会（点鐘）

♪ 四つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

ニコニコ箱報告	
前回の合計	¥65,000
本日までの累計	¥3,470,000 (96%達成)
3月末の予算額	¥3,600,000

出席報告		
前回	3月13日	3週前 2月20日
会員総数	78名	出席免除を除く MUを含む 修正出席率73.61%
出席会員数	51名	
出席率	69%	

大阪難波ロータリークラブ 例会日時 毎週木曜日 12:30
 創立 1976年8月5日 例会場 スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間
 会長：松浦孝尚 幹事：米澤 勉 会報・雑誌委員長：河内 理 事務局：安部亜希子
 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪5階
 TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957 e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp

3月は「水と衛生月間」です

前回の記録 第32回 3月13日(木)

★来客紹介：田邊友好委員

北橋会員のゲスト
新居幸子様



★会長報告：松浦会長

- 今週3/10よりまいどなんば献血ルームで、献血が行われております。3/16まででございます。宜しく願いいたします。
- 先週Gテーブルのテーブル懇親会がございました。卓話について話し合われました。卓話をお受けいただけられない理由として、最近プロジェクターを使用されるので、話すだけでは物足りないのでは、と二の足を踏むのではないかと、若い会員からは、諸先輩方のことをもっと知りたいので、自己紹介もかねて卓話をしてもらえれば嬉しい。また、30分は長いので、たまには、二人で15分ずつ、といった意見がありました。
- 地区より二点連絡事項があります。一つ目は6/7(土)ロータリーデーの参加の呼びかけです。まだ定員に満たってないので、5名～10名ご参加いただけないでしょうか？ということで、ご参加いただける方は事務局までお願いいたします。二つ目は岩手県大船渡大規模火災被害支援金のお願いです。後日、募金箱をお回しするので、宜しくご協力お願いいたします。

★幹事報告：米澤幹事

- 本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させていただきますので、ご確認ください。
- 来週3月20日は祝日で、休会です。次回の例会は3月27日です。

★委員会報告

◇クラブ会報・雑誌委員会：河内委員長

「ロータリーの友3月号のご紹介」

横P7. 特集「水と衛生」

横P15. マリオについて知っておくべきこと

◇友好委員会：三島委員長

4月3日開催させていただきます新入会員歓迎会の締め切りが本日となりますので、よろしくお願いいたします。

★ニコニコ箱報告：吉田啓介副SAA

松浦孝尚：Gテーブル懇親会お招きに預かり、ありがとうございました。今週より献血が始まっております。よろしくお願いいたします。

荻原 奨：私の祝賀会、沢山出席頂き有難うございました。また、会場の都合でお声がけ出来なかった皆様申し訳ございませんでした。

森田 納：例会欠席お詫び。

中井政嗣：グループ懇親会、御礼。

岡本真一郎：飛田さん、大阪で浅野さんと一緒に会いましょう。

宮本倫明：本日、誕生日自祝。

川井宗次：本日沢山の献血に行っておりました。ありがとうございます。16日まで献血活動を行っておりますので、皆様ご協力宜しくお願い致します。

日高雅哉：荻原元会長、改めまして藍綬褒章ご受章誠にありがとうございます。祝賀会にお招きいただきましてありがとうございます。

飛田了介：突然ですが名古屋に転勤となりました。また、来週の例会で後任とご挨拶させていただきます。宜しくお願いします。

山川正時：先週なんば広場にて行われた「おむす美大賞」イベントに参加させて頂きありがとうございました。

河内 理：先日は荻原さんの藍綬褒章受章記念祝賀会に参加させて頂き誠にありがとうございました。改めて受章おめでとうございます。奥村さん、先週ゲットしたオモシロクナルを飲んで卓話頑張ってください。

田中浩弥：サ活部、おむす美イベント、ありがとうございます。

田邊雄一：本日もよろしくお願い致します。

★大阪難波RACへのニコニコ箱報告

累計¥252,000

★卓話 テーマ 「自己紹介」
卓話者 奥村公一会員

本日は私、株式会社DALIZBROWの代表を務めております奥村公一が、自身の経歴や家族について詳しくお話しさせていただきたいと思っております。私は1984年に福井県の静かな町で生まれ育ちました。その環境の中で、両親の影響を受け、幼い頃から公務員を目指すようになりました。特に、両親が日々地域社会のために尽力する姿を見て、私も同じように公に奉仕できる仕事をするように憧れを抱いていました。しかし、人生の中で大きな影響を与えたのは、私の祖父の姿でした。彼の商業への情熱と、ビジネスを通じて人々と関わりを持つ姿に触れることで、私は次第に公務員以外の仕事に対して興味を持つようになりました。私の家族についても少しお話しさせていただきます。現在、私は賢い妻と元気な二人の子供に恵まれており、家族の絆を大切にしながら日々の生活を送っています。妻は私の良き理解者であり、子供たちと共に笑い合う時間は、私にとって何よりも大切な瞬間です。大学を卒業後、私は自分のキャリアをスタートさせるために、60社以上の企業に応募しました。そして、美容商社により採用され、そこでの経験は非常に貴重なものでした。しかし、美容業界の営業は思った以上に厳しく、様々な困難に直面することとなりました。その経験を通じて、自分

の力で新たな道を切り開くことを決意し、独立を目指すことになりました。2009年に早期に独立を果たし、当初は順調に売上を伸ばし、希望を抱いていましたが、やがて経営の難しさに直面し、さまざまな困難を経験しながら閉業する決断を余儀なくされました。

しかし、その後は家族や周囲の方々の支援を受けて、再び新たな挑戦をすることができました。2020年には株式会社DALIZBROWを設立し、今では多くの方々と共に成長を続けています。私が特に重視していることは、楽しい職場環境を作ることです。社員全員がやりがいを感じ、自らの意見を出し合えるようなチーム作りに努めており、その結果、職場全体が活気に満ちています。私の体験は、逆境を乗り越えることの大切さや、人とのつながりを大切にする姿勢を示しています。これからも、この理念を持ち続け、より良い社会の実現に向けて努力していきたいと思っております。私の歩みが、今後多くの方に勇気や希望を与えられることを心より願っています。まだまだ未熟な僕です。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。



献血活動

3/14(金)大五ビルでの献血
献血受付：135名 採血者：111名

3/15(土)合同衛生株式会社での献血
献血受付：56名 採血者：49名

沢山の献血へのご協力ありがとうございました。

まいどなんば献血ルームでは、現在も受付をしております。ご協力、よろしくお願い致します。

